
 

 

 

 

 

 

                                                 

 

 

 

 

 

 

 Quando menos se espera, a luz adentra a nossa porta, 

transformando tristeza em alegria, incompreensão em amor, 

preocupações em soluções, conturbação em paz. 

É que Jesus chegou para nos abençoar, traduzindo todo o seu amor 

em aconchegante esperança de dias melhores. E é uma felicidade saber 

que, por menos que façamos por merecer esse presente, Ele chega em sua 

plenitude, mesmo que pelo nosso esforço e vontade tenhamos apenas 

aberto uma pequena fresta por onde a luz pudesse penetrar. 

Está em nossas mãos, então, abrir cada vez mais essa fresta, para 

que a luz se irradie em nossos pensamentos, em nossos corações, em 

nossos lares, iluminando nossos dias. 

Queridos irmãos, que Deus os abençoe, que Jesus os ampare e guie 

sempre. 

Com amor, um amigo. 

         

                      

 

( mensagem recebida pela médium Ângela, em 05/10/2016 ) 


